
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  reservado  o  espaço  do  plenarinho  dessa  Casa  para  realização  de
Reunião pública presencial com o tema "Uso medicinal da maconha no município do Recife"
no dia 16 de maio, das 18:00 às 21:00 hrs.

Da  aprovação  deste  requerimento,  encaminhe-se  convocação  às  pessoas  abaixo
relacionadas:

1.  Ana  Rita  Suassuna,  secretária  da  Secretaria  de  Desenvolvimento  Social,  Direitos
Humanos, Juventude e Política Sobre Drogas (SDSDHJPD) do Recife.

2. Luciana Albuquerque, secretária de Saúde do Recife. 

JUSTIFICATIVA

A próxima edição da Marcha da Maconha no Recife será realizada no dia 21 de maio
de 2022. Assim, o momento é propício para o debate acerca dos benefícios que essa planta
pode trazer para os cidadãos e cidadãs recifenses.

Segundo matéria publicada no site da FIOCRUZ, "a maconha é uma planta impregnada
de simbologia. Se do ponto de vista sociocultural ela habita o limbo, sob a luz da Ciência, a
Cannabis sativarepresenta um potencial remédio para inúmeras patologias. No entanto, é
preciso  romper  com  o  preconceito  para  avançar  cientificamente  para  oferecer  essa
alternativa terapêutica aos pacientes. Essa foi uma visão unânime entre os participantes do
seminário Maconha medicinal no Brasil: possíveis cenários.

No Brasil, a Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) concede uma permissão
para importação do THC. Isso ocorre mediante prescrição médica. “O problema é que muitos
médicos  não  querem  prescrever  devido  ao  preconceito”,  observou  a  organizadora  do
evento, Margarete Brito. A advogada é mãe da pequena Sofia que sofre de crise epilética em
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decorrência de uma doença rara denominada CDKL5. Ela explicou que outro problema que
os pacientes enfrentam é o preço da substância no mercado internacional. “Nosso objetivo
aqui é discutir uma possível política nacional sobre uso da maconha para fins medicinais no
Brasil. Estamos felizes com a possibilidade de parcerias com instituições públicas na área de
pesquisa”,  ressaltou."  (Fonte:  http://www.iff.fiocruz.br/index.php/8-noticias/246-
usomedicinal#:~:text=O%20THC%2C%20como%20%C3%A9%20conhecida,tratamento
%20para%20aumentar%20o%20apetite.)

Assim, explicitada a importância de discussões sérias e livres de estigmas sobre o tema,
pedimos aos(às) nobres colegas parlamentares o apoio na aprovação deste requerimento 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  18 de abril de 2022.

IVAN MORAES
Vereador - PSOL 
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